

Table 2 shows applicants who received their registration by age group and whether they were registered under 6(1) or 6(2) of the *Indian Act*.

Dans le tableau 2, on trouve le nombre et le pourcentage par groupe d'âge de candidats qui ont été inscrits ainsi que les pourcentages de candidats réinscrits en vertu de l'article 6(1) et de l'article 6(2) de la *Loi sur les Indiens*.

TABLE 2

APPLICANTS REGISTERED

Applicants registered	39,164
Adults	(68%)
Minors	(32%)
6(1)	(43%)
6(2)	(57%)
Total estimated potential registrations	74,766

TABLEAU 2

NOMBRE ET POURCENTAGE DE CANDIDATS INSCRITS

Nombre de candidats inscrits	39,164
Adultes	(68%)
Mineurs	(32%)
Art. 6(1)	(43%)
Art. 6(2)	(57%)
Nombre total estimé des inscriptions éventuelles	74,766

Of the 39,164 applicants who have been registered 68% are adults and 32% are minors, 43% have been registered under 6(1) and 57% have been registered under 6(2). When all applications received to date are complete, D.I.A.N.D. estimates there will be 74,766 more new registrants based on the approximately 74% rate of registration for those already completed.

Des 39 164 candidats qui ont été inscrits, 68 p. 100 sont des adultes et 32 p. 100 des mineurs, 43 p. 100 ont été inscrits en vertu de l'article 6(1) et 57 p. 100 l'ont été en vertu de l'article 6(2). Lorsque toutes les demandes reçues jusqu'à maintenant auront été étudiées, le MAIN estime qu'il y aura 74 766 nouvelles inscriptions, en se fondant sur le taux approximatif de 74 p. 100 des inscriptions déjà complétées.